

<「真」とは、いつどんなときにも変わることもない、正しい物事の筋道という意味があります>

11月・12月の行事予定



<11月>

- 4日(木) 第4回実力テスト
- 8日(月) B日課 避難訓練 専門委員会
- 10日(水) 学校集金日
- 15日(月) 基礎テスト ~19日(金)  
分散体育祭I
- 22日(月) 人権週間 ~26日(金)
- 24日(水) 期末テスト ~26日(金)
- 29日(月) 学力アップ作戦  
~12月17日(金)



<12月>

- 1日(水) 分散体育祭II
- 6日(月) B日課 専門委員会
- 9日(木) 第5回実力テスト
- 10日(金) 生徒会役員選挙  
学校集金日
- 13日(月) B日課 新入生学校説明会
- 20日(月) 英語スピーキングテスト
- 21日(火) B日課 大掃除
- 23日(木) B日課 教室ワックスがけ
- 24日(金) 終業式 冬期休業  
~1月10日(月)

ホールに響いた3つの魂!

今年も昨年度同様に文化会館で行われた南斗祭でしたが、けじめをしっかりとつけながらも盛り上がり楽しんでくれるよう、生徒会役員、実行委員が中心となって準備から実践まで工夫を凝らし、すばらしい南斗祭にしてくれました。特に合唱コンクールでの3年生の歌声には心震えるものがあったと思います。3年生の選んだ合唱曲は、どのクラスの曲も聴く人に伝えなくてはいけないとても大きく、重いメッセージが込められたものばかりでした。子どもたちは「最後の南斗祭、このクラスで歌える最後の合唱だから全力で」という気持ちだけでなく、歌詞を読み込み、情景を想像し、人々の心を理解し、曲に込められた想いやメッセージはどういうものなのだろうか、それをどうしたら伝えられるか、どうやって聴く人に届けるか、表現するかというところまで練習から真剣に考え、「伝えよう」という気持ちで必死に練習に取り組んでいました。本番は、クラスで創り上げたその魂を会場いっぱい大きく響き渡らせることができた合唱であったと思います。会場にいた方たちの中にも、何か考えさせられるものを感じた方もいたのではないかと思います。結果で悔しい思いをしたクラスもありましたが、それよりも最後の合唱コンクールを通して人として心を大きく成長させることができた子どもたちを、3年生スタッフ一同、誇りに思っています。これからの人生で、自分たちの歌った合唱の歌詞の内容やメッセージがどこかで当てはまる時が必ずあることと思います。そのようなときは皆で創り上げたクラスの曲を思い出し、それを力として前進して行ってほしいと強く願っています。





<ステージ発表>



